



Judul : UMKM wajib meleak Asuransi
Tanggal : Rabu, 06 Oktober 2021
Surat Kabar : Rakyat Merdeka
Halaman : 7

Antisipasi Risiko Bisnis **UMKM Wajib Meleak Asuransi**

ANGGOTA Komisi VI DPR Darmadi Duriyanto berharap pelaku usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) memiliki proteksi dalam berusaha melalui kepemilikan asuransi. Di tengah situasi bisnis yang tidak menentu karena pandemi, UMKM butuh asuransi guna menekan risiko sekecil mungkin. Bila diberikan pencerahan, UMKM akan memproteksi diri melalui produk BUMN yang bergerak dalam sektor asuransi.

“Ibarat menjelang musim hujan, pelaku UMKM harus sedia payung sebelum hujan,” kata Darmadi saat menghadiri sosialisasi asuransi dengan tema “Peran Indonesia Financial Group (IFG) dan Anak Perusahaan Dalam Menyediakan Produk Asuransi dan Penjaminan di Masyarakat” di Jakarta, kemarin.

Untuk itu, dia meminta BUMN sektor asuransi untuk aktif memberikan pencerahan. Dia tidak ingin, aspek bisnis terkait UMKM hanya seputar pembiayaan, kebijakan pendukung, pengembangan kapasitas usaha, dan lain sebagainya. Sementara terkait proteksi kepada UMKM ini belum terlalu gencar dilaksanakan.

Untuk itu, dia meminta

Indonesia Financial Group (IFG) sebagai holding BUMN asuransi berperan aktif memberikan pemahaman pentingnya produk asuransi terhadap masyarakat. Khususnya bagi pelaku UMKM yang sedang bergerak untuk memulihkan ekonomi kerakyatan di masa pandemi Covid-19.

“Masih sedikit masyarakat yang sadar asuransi dan berinisiatif untuk membeli produk asuransi. Maka harus diberikan pencerahan bahwa asuransi itu tidak hanya identik dengan perlindungan jiwa saja,” sambung bendahara Megawati Institute ini.

Fakta di lapangan, indeks literasi keuangan Indonesia saat ini baru mencapai 38,03 persen. Sementara indeks literasi asuransi baru mencapai 19,4 persen. Bisa disimpulkan bahwa tingkat literasi masyarakat terkait asuransi masih sangat rendah. Pelaku UMKM sendiri kerap membeli produk asuransi melalui paket bundling dengan pembiayaan seperti kredit.

“Semoga melalui acara sosialisasi ini, pelaku UMKM mulai meleak pentingnya memiliki produk asuransi,” harap anggota Badan Legislasi (Baleg) DPR ini. ■ KAL